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発行　亀井たくまと亀の歩みの会（後援会）　2010年冬の便り号（通算第8号）

〒260-0042　千葉市中央区椿森3ー13ー8　TEL/FAX 043ー255ー8108

ホームページ・メールは　　　　　　　で検索してください！

どうする千葉市！依然厳しい財政状態！
　９月市議会は、８月26日～９月17日の日程で行われ、補正予算と2009年度決算が賛成多
数で可決されました。一般質問では、全54議員のうち19議員が質問を行いました。中央区
選出の議員では11議員のうち４議員のみが質問を行いました。
　今回審議された2009年度決算では、依然として「火の車」の財政状況が報告されました。
　　　○実質公債費比率（収入に対する借金の割合）―――――――　２１．１％
　　　○将来負担比率（収入に対する将来負担する借金の割合）――３０６．４％
　と、19の政令指定都市の中でワースト１（！）の数値を推移しています。
　財政は破綻寸前の厳しい状況が続きます。市議会がリーダーシップをもって改革にあた
るべきです。

　国税庁によれば、2009年の民間の平均年収は４０６万
円。前年から２３万円の減収となり、厳しい経済情勢と
なっています。一方、千葉市議は約１６００万円（政務
調査費含めて）で、なんと４倍もの格差があります。
　民間企業も公務員も自営業もみんな給料が減っている
のに、議員・政治家はほとんど給料を減らしていませ
ん。しかも議員報酬は、市民の税金でまかなわれている
のです。財政が立ち直るまで、市民の代表である市議会
議員こそしっかり報酬をカットするべきです。議員年金
もただちに廃止が必要です。このことを今後もぶれずに
しっかり訴えていきます！

亀井たくま

千葉市議会議員の年収は民間の４倍！？

亀井たくまニュース
ひとりひとりを大切にする千葉市政を！ひとりひとりを大切にする千葉市政を！ひとりひとりを大切にする千葉市政を！

市民派
無所属

3つの給料改革で総額35％カットを!（年3～4億円節約）　

・

・

・

議　員　報　酬　20％カット！

議員ボーナス　50％カット！

政務調査費　50％カット！

毎月77万⇒62万に！

年間383万⇒191万に！

毎月30万⇒15万に！

議員１人当たり　年間約1600万円→まず約1000万円に！

→具体的提案は裏面に続きます！

年収格差はなんと4倍！
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民間労働者 千葉市議



　1980年生まれ。椿森出身・在住。30歳。作草部幼稚園、都賀小、椿森中、市立千葉高、早稲田大学
政経学部、同大学院公共経営研究科修了。予備校、行政書士事務所勤務を経て、亀井行政書士事務所開

設。千葉市体育指導委員。院内小社会体育振興会委員、椿森中青少年育成会委員。ホームヘルパー２級。

前回（07年）千葉市議会議員選挙で3454票を戴くも、わずか21票差で落選。現在、浪人修行中です！

市民の皆様と一緒にクリーンな市政をめざします！このチラシは皆様のカンパで作られています！
ワンコインカンパ（１口500円・複数口大歓迎！）にどうかご協力ください。
郵便振替口座　00190－7－456984 　 亀井たくまと亀の歩みの会

最後までお読みくださいまして、ありがとうございました！（討議資料）

亀井たくまのプロフィール

議員報酬を減らした分で、たとえば身近なこんなことができます！（その１）

　９月30日、椿森３丁目で火災が発生し、改装中の住宅が全焼しました。椿森では２年前にも住宅が全焼
する火災が起きたばかりです。「住宅過密地域」のため、住民の方々から心配の声が出されました。中央
区内には、消防車の入れない狭い地区が多く存在します。小型消防車の機動的活用、公園等への防災設備
の設置など早期の防災対策が必要です。

・平日忙しい市民の皆さんが、土日も区役所の窓口を利用できるようにします。　
・今はたったの月１回・半日（第２日曜日の午前）だけです。もっと便利な区役所に！

・教育文化都市として、便利な図書館（中央・みやこ・白旗）にします。
・現在、ＣＤ等は返却ポストに返却できませんので不便です。改善します。
・駅やデパートなどに「返却ポスト」を設置します。（他市では導入しています）

　運動会、敬老会、お祭りなど地元行事のお手伝いに参加させ
ていただいております。その中で思うのは、「世代間交流」の
大切さです。地域の子どもたちが多くの大人と触れ合うことで
社会性や自主性を身につけています。また高齢者の方々も子ど
もと交流する中で活力や生きがいを得ています。かくいう私も
多くの地域の方々とお会いして、刺激を受け、学ばせていただ
いている毎日です。
　みんなが元気に過ごせるコミュニティづくりをめざします！

　毎朝・毎夜、中央区の各駅に立ち、皆様のご意見を聞かせていただい
ております。いつもご協力ありがとうございます。
　最近は温かいコーヒーやカイロをいただくこともあり、本当に元気が
でます。どうぞお気軽にお声をおかけください。
　ご意見はメールや電話・FAX（２５５－８１０８）でもお受けして
おります。

亀井のひとこと

●市・区役所窓口を土日もオープン！

●図書館の本、ＣＤ、資料の充実。「返却ポスト」設置場所の拡充！

●道路の狭い中央区の防災対策を！

「お年寄りも子どもも元気な地域に!」

暑い夏も寒い冬も！再起を目指して頑張っています

（１日約４００万円で可能）


